

# J'aimerais mieux aller à l'école



Arts du  
SON

Auteurs : *Les enfantastiques*

Abdelkader dans une  
rue de Bagdad,  
a fait la guerre  
à s'en rendre malade.

Antonino  
vit dans les favelas,  
près de Rio  
à l'ombre des palaces.

Traîne-misère  
avec ses camarades,  
se dit: "Galère  
drôle de mascarade !"

L'eldorado:  
des ordures qu'on entasse,  
drôle de boulot,  
dans l'odeur et la crasse.

**Refrain:**  
**Ma parole !**  
**C'est pas de bol !**  
**J'aimerais mieux**  
**aller à l'école !**

**Ma parole !**  
**C'est pas de bol !**  
**J'aimerais mieux**  
**aller à l'école !**

Jolie Tina  
enfant des Philippines ,  
tous les jours va  
travailler à l'usine.

Petit Goran  
sa maison incendiée,  
en Macédoine  
s'en fut se réfugier.

N'arrête pas  
d'emballer des bobines .  
Quel cinéma !  
Ça lui donne mauvaise mine .

Avec son âne,  
ses livres et ses cahiers,  
dans sa cabane,  
une envie de crier:

**Ma parole !**  
**C'est pas de bol !**  
**J'aimerais mieux**  
**aller à l'école !**

**Ma parole !**  
**C'est pas de bol !**  
**J'aimerais mieux**  
**aller à l'école !**

EPOQUE  
CONTEMPORAINE  
1789 -

TEMPS  
MODERNES  
1492 à 1789

MOYEN AGE  
476 à 1492

ANTIQUITE  
-3000 à 476

PREHISTOIRE  
- -3000

## Pour en savoir plus, sur cette chanson et ses auteurs

Les enfantastiques, ce sont des enfants, qui écrivent et chantent des chansons, pour d'autres enfants. Monsieur Nô vient dans les classes d'école et aide les enfants à composer ces chansons. Plusieurs albums ont ainsi été réalisés. La chanson « C'est pas de bol, j'aimerais mieux aller à l'école » fait partie de l'album « De mon école solidaire », en 2007.

Mon avis :



